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ATA nº. 008 de 01 de Junho de 2021.  

 

Ao 01 (primeiro) dia de junho de Dois mil e vinte e um 01.06.2021), as 17:30 horas, 

reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGIZZI, FABIO DA SILVA 

SOUZA, FLAVIO KUNRATH, JOSÉ MARIO ALIEVI, PAULO LUIZ DA SILVA, ELÇO DOMINGOS 

ALVES, RENÊ JOAO SIDEGUM, AGENOR DA ROCHA CORREA e KANATO YAWALAPITI. O 

PRESIDENTE Vereador FABIO DA SILVA SOUZA, declarou sob a proteção de Deus aberta a 

8ª Sessão Ordinária de 2021, mediante normas regimentais desta Casa de Leis. ORDEM 

DO DIA – Dando continuidade o Senhor Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta: -  INDICAÇÃO 

Nº034/2021 de autoria do Vereador RENÊ JOÃO SIDEGUM que “INDICA AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, COM COPIA AO CORONEL BONOTO\DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR  DE 

MATO GROSSO (CBMMT)\ RONDONOPOLIS, A NECESSIDFADE DE IMPLANTAÇAO DE UMA 

CASA DE DEFESA CIVEL NO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE - MT”; -  INDICAÇÃO 

Nº035/2021 de autoria do Vereador KANATO YAWALAPITI  que “INDICA AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, CO COPI A SECRETARIA DE OBRAS,  A NECESSIDADE DE MANUTENÇAO DA 

ESTRADA QUE DA ACESSO A ALDEIA UTAWANA, PASSANDO PELA DIVISA DA 

PROPRIEDADE DO SENHOR FERNENDO E SENHOR LOTARIO NIEDERMAYER, NESTE 

MUNICIPIO”; -  INDICAÇÃO Nº036/2021 de autoria do Vereador KANATO YAWALAPITI    

que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM COPIA A SECRETARIA  DE OBRAS, A 

NECESSIDADE DE CONTRUÇAO DE BANHEIROS PUBLICOS NA ALDEIA PALUSHAYU, 

SITUADA NO MUNICIPIO DE  GAUCHA DO NORTE- MT.”; -  INDICAÇÃO   Nº037/2021 de 

autoria do VEREADOR KANATO YAWALAPITI  que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

COM COPÍA AO SENADOR WELLINGTON FAGUNDES, A NECESSIDADE DE VIABILIZAR UM 

AMBULANCIA PARA O POLO LEONARDO, SITUADO NO PARQUE NACIONAL DO XINGU – 

MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE” -  INDICAÇÃO   Nº038/2021 de autoria do 

VEREADOR PAULO LUIZ DA SILVA  que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM COPIA 

A SECRETARIA DE OBRAS, A NECESSIDADE DE PATROLAMENTO E ABERTURA DE 

DESAGUADORES NA ESTRADA ENTRE O TRECHO DA RODINHA , PASSANDO PELA 

PROPRIEDADE DE VITAÇONOP FRUET ATE ULISSES DOS SANTOS, NESTE MUNICIPIO’’. - LEI 

MUNICIPAL Nº008/2021 DE AUTORIA DO LEGISLATIVO MUNICIPAL, O QUAL – “DISPOE 

SOBRE REGULARIZAÇAO DA PESCA PARA ESTABELECERO CONSUMO CONSCIENTE DE 

PEIXES NOS RIOS E LAGOS DO MUNICIPIO DE GAUCHA DO NORTE ’’ qual recebeu 

PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇAO e FINANÇAS E 

ORÇAMENTOS   FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 
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 unanimidade em plenário. - PROJETO DE LEI Nº032/2021 DE AUTORIA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, O QUAL – “DISPÕE SOBRE A CONTRATAÇAO TEMPORARIA DE PESSOALS DE 

INTERESSE PUBLICO PARA ATENDER A DEMANDA DO MUNICIPIO, E DA OUTRAS 

PROVIDENCIAS’’, o qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E 

REDAÇAO e FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. - PROJETO DE LEI 

Nº033/2021 DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, O QUAL – “AUTORIZA A 

ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 315.00,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS’’, o qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO e FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. - CONSIDERAÇÕES 

FINAIS – Cumpridas as formalidades legais a palavra foi colocada à disposição dos 

Vereadores inscritos.  – O vereador KANATO YAWALAPITI inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. Relata que devido a sua cultura ainda está de luto, pois 

perdeu sua mãe para o Covid poucos dias atrás, e fala que esta doença está matando 

muita gente. Sobre sua indicação de manutenção de estrada fala que a secretaria não 

colocou o nome do Paulo de Deus, que a indicação também era dele e estão juntos nessa. 

Sobre a ambulância diz que a mesma não irá somente servir aos indígenas e sim a toda 

população do município, e que vai continuar buscando mais recursos para o município. 

Sem mais finaliza sua fala.  -  O vereador FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. Sobre o projeto do funcionário para o correio diz que 

temos que agradecer a quem tomou a iniciativa de criar este projeto, porque já foram 

feitas várias cobranças quanto a isso, pois as filas estavam enormes e com uma demora 

grande para o atendimento. Diz que este projeto é muito bom mais que devem ter um 

diálogo com o prefeito e com o pessoal do correio para que se abra mais horas o local, 

pois está havendo atendimento somente na parte da tarde. Fala que este novo 

funcionário foi aprovado por todo município para que haja um melhor atendimento no 

local. Sem mais finaliza sua fala. – O vereador ELÇO DOMINGOS ALVES  inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Parabeniza a casa pelas as matérias 

propostas e aprovadas e que isso dá o entendimento e garantia de que o Legislativo está 

colocando em pautas as necessidades da população. Sobre a pandemia e essa situação 

difícil que o nosso município e o mundo vêm vivendo, estende seus sentimentos ao 

vereador Kanato sobre o falecimento de sua mãe. Diz que chegamos a 19 óbitos no 

município, deixa seu sentimento as famílias enlutadas, e coloca em sua fala que chegamos 

na referida data a 97 casos ativos de Covid e que chegaram a 757 casos no município para 

uma população de 7.700 eleitores que sabemos que é mais. Fala que no momento as 

vacinas estão sendo realizadas, primeiramente nas comorbidades e que acredita que em 

breve chegaremos a idade de 18 anos. Fala que não tem  vacina para comprar e  que o 
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 Executivo está de olho caso surja. Fala a sociedade que existe um remédio apenas para 

combater essa situação que é o distanciamento social, que faz com que o contagio 

diminua. Fala que temos 17 leitos no município e em Agua Boa mais 10, mais que está 

sempre lotado. Relata que passou a madrugada tentando conseguir 3 leitos de Uti para 

os munícipes com dificuldades, demorou mais conseguiram. Diz que o médico fez um 

vídeo alertando a população para que tenham mais cuidado, frisa que no momento a 

melhor alternativa é o distanciamento. Deixa seu apelo como representante público e 

pede ajuda dos colegas para que ajude na trabalhar neste sentindo educacional 

preventivo junto a sociedade para que passamos por este momento sem danos e dores 

maiores. Pede a todos novamente que contribuam com o distanciamento social e que 

não aglomerem. Sem mais finaliza sua fala. -  O Vereador RENE JOAO SIDEGUM inicia 

Agradecendo A Deus pela realização de mais uma sessão. Cumprimenta e agradece a 

presença de todos. Agradece ao Secretário de obras Gelson e toda sua equipe, pela 

realização dos serviços realizados e atendimento de sua indicação. Relata que foi feito um 

bom trabalho e todos gostaram. Reforça o pedido do vereador Elço, que enquanto o 

remédio não chega vamos ficar em casa e se cuidar. Sem mais, finaliza sua fala e agradece 

a atenção.  -  o vereador CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos e a Deus. Parabeniza o secretário de Obras pelo 

atendimento de sua solicitação. Sobre o projeto da pesca deixa claro de que não são 

contra os pescadores e sim a favor deles, e por este motivo que fizeram o projeto, para 

eles possam continuar a frequentar o município por muitos mais anos. Que se continuar 

com esta demanda da forma que esta vai acabar. Fala que esteve no rio, pegou apenas 1 

peixe e deveria ter uns 200 barcos lá, e que não estão pegando quase nada, porque o 

peixe está escasso. Então por este motivo é interessante que se coloquem alevinos ali, 

para que daqui a 4 ou 5 anos esteja melhor, e para que o turismo seja melhor no 

município, até as aldeias estão sofrendo com a falta de alimento. Explica o artigo decimo 

segundo da Lei, e diz que devemos pescar com consciência para consumo. Quanto aos 

projetos pede ao Executivo que não traga os mesmos na última hora para analise, pede 

que mande 2 ou 3 dias antes para que haja uma análise melhor, pois estão aprovando 

todos para ajudar sempre e isso deveria ser reciproco. Deseja uma boa semana a todos.  

Sem mais finaliza sua fala.  – O vereador JOSE MARIO ALIEVI  inicia cumprimentando e 

agradecendo a presença de todos. Fala ao vereador Kanato que sente muito pela mãe do 

mesmo. Diz que estamos com muitos casos no município e que devemos sempre pedir 

proteção a Deus. Sobre seu Projeto de Lei fala que não é contra as Pousadas no município, 

mais que tem uma preocupação muito grande pois  muitos vem e levam freezers de 

peixes embora, e muitos pais de família que querem as vezes pegar uma peixe para sua 

família não conseguem pegar nenhum, e por isso querem que a lei seja aplicada no 

município e que haja uma fiscalização, para que no futuro as coisas sejam melhores, pois 
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 da maneira que está em 2 ou 3 anos não teremos mais peixe algum. Sem mais finaliza sua 

fala. – O vereador PAULO LUIZ DA SILVA inicia cumprimentando e agradecendo a 

presença de todos. Deseja ao Kanato seus sentimentos pela perca de sua mãe. Relata que 

sobre sua indicação da estrada que o prefeito e o secretario irão dar uma olhada e 

resolver o problema e resolver. Sobre o funcionário do correio diz que é muito boa a 

iniciativa e que se precisar de mais pessoal será bem-vindo. Sobre a pesca diz que é uma 

ótima ideia e que dá o maior apoio. Sem mais finaliza sua fala.  -  O vereador AGENOR DA 

ROCHA CORREA inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Da o seu 

apoio ao vereador Kanato por sua perca. E que esse Covid é um apeste que está no 

mundo, e que acaba uma coisa e vem outra, e que devemos pedir a Deus sempre. 

Agradece ao Pastor Thiago que sempre ora por esta casa.  Agradece ao Gelson e diz que 

está atendendo a todos e que falou ao mesmo que ele deve sempre ser verdadeiro e não 

mentir. Sobre a escuridão na cidade fala que vai cobrar o responsável pela iluminação 

para que tome as medidas cabíveis para melhorar a situação. Fala que sempre devem 

cobrar as melhorias. Sobre o projeto do correio fala que as filas estavam demoradas 

demais e que isso foi muito bom para atender melhor a população. Sem mais finaliza sua 

fala.  Não tendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão e após 

lavrada a presente ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º Secretário e 

pelo Presidente.  

 

AGENOR DA ROCHA CORREA 

 

..................................................................................................................... 

 

KANATO YAWALAPITI 

 

..................................................................................................................... 

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

ELÇO DOMINGOS ALVES 

 

..................................................................................................................... 

 

FABIO DA SILVA SOUZA  
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 .....................................................................................................................  

 

FLAVIO KUNRATH 

 

..................................................................................................................... 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

 

..................................................................................................................... 

 

PAULO LUIZ DA SILVA 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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